

Für uns alle überraschend und unfassbar wurde unser verehrter

Dr. Maximilian Dietzsch-Doertenbach

am 2. Januar 2021 mitten aus seinem Leben und unserer Gemeinschaft gerissen und damit auch von unserem höchsten Ehrenamt, dem Vorstandsvorsitz des gemeinnützigen Trägervereins der Schule Schloss Salem abberufen.

Wir trauern tief um einen aufrechten und treuen Salemer, der in seiner verbindlichen und verbindenden, verlässlichen und einfühlsamen Art, nicht nur beruflich sehr erfolgreich, Menschen und Unternehmen zusammengeführt hat. Max hat auch, von seiner Internatszeit als Schülsprecher, bis hin zu seinen Ehrenämtern in den maßgeblichen Gremien der Schule, die Trias der Salemer Tugenden: Wahrhaftigkeit, Mut und Verantwortung als eindrucksvolle und prägende Persönlichkeit verkörpert. Wir verlieren mit ihm ein Vorbild an Menschlichkeit und Kompetenz, das uns in unserer Salemer Gemeinschaft sehr fehlen wird.

Seinen Angehörigen gilt unser tiefstes Mitgefühl.

Stellvertretend für alle Salemer:

Prinz Bernhard von Baden als Schirmherr und Vorsitzender des Kuratoriums der Schule Schloss Salem

Stefan Soiné, Dr. Constantin Beier und Annette Schavan als Vorstände des Vereins Schule Schloss Salem e. V. sowie Aufsichtsräte der Schule Schloss Salem und des Salem Kollegs zugleich im Namen der Geschäftsführungen, Mitarbeiter, Eltern und Schüler

Karin Gräfin von Strachwitz-Helmstatt als Präsidentin der Altsalemer Vereinigung e. V.

Dr. Karen Jung als Vorsitzende des Vorstandes der Kurt-Hahn-Stiftung